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第 ３０６２ 回  例 会 報 告  
例 会 記 録 ・ 予 定 

  
那覇ロータリークラブ   

事務局 那覇市西 3－6－1 (パシフィックホテル沖縄１階) ＴＥＬ 868-1224 ＦＡＸ 861-4918 

Ｅ－mailアドレス  naha-rc@m1.cosmos.ne.jp  HPアドレス：http://naha-rc.org/ 
会長 伊志嶺 匡 副会長/クラブ管理運営委員長/会長エレクト 津嘉山 伸 副会長/クラブカウンセラー 安里 政晃 

幹事 安里 繁信  クラブ会報委員長 与那覇 正明  副委員長 下地 浩之  委員 宜保 文雄        
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会 員 数 64 名                

出 席 免 除 会 員 ０名        Qqqq       

出 席 計 算 会 員           64 名               

出   席   会   員  36 名               

欠   席   会   員  28 名       

出    席     率 56.25％       

        

        

        
 

 

■出席報告 

 

欠席会員名  安里政、上原義、中村聡、

与儀、平良、新里、三反園、長嶺、 

保田盛、許田、国吉、下石、中村英、 

宜保、与那覇、上原修、新垣竜、赤嶺、 

下地、佐久本、義元、新垣直、石嶺、山内 

久見瀬、渕辺、浅香、猪股。 

MAKE-UP 伊志嶺、津嘉山<東京向島創立 50

周年>安里（政）、名嘉、比嘉、伊志嶺、 

津嘉山、喜屋武<東京ワセダ創立 30 周年> 

津嘉山<ポリオ根絶チャリティーお茶会>比

嘉<浦添/那覇南>金城<那覇東>河井<那覇南> 

 

 

 

 

 

 

「世界に希望を生み出そう」 
ロータリーのマジック 

 

ステファニー A. アーチック 

THE MAGIC OF  ROTARY 

 

2024-25 年度 国際ロータリー会長 

■11月はロータリー財団月間です。         

「ロータリー財団の父 アーチ C. クランフの人となり」                   

アーチ C. クランフはロータリー財団の父と言われ、ロータリーをこよなく愛した人ですが、

貧しい少年時代をへて実業家として大をなしたアーチ・クランフはまた、市民の指導者フルー

ト奏者、そしてスポーツマンとしても有名で、非常に活力に満ちあふれた人でした。 

若き日のアーチ・クランフ 

アーチ・クランフは 1869年 6月 6日、ペンシルバニア州・カンノートビルの貧しい家庭に生

まれました。父親のモートン J. クランフはニューヨーク州の田舎の出ですが、1771年そこに

定住しました。母親はアメリカの有名な小説家ジェームス・フェニモア・クーパー（1789～

1851）の末裔にあたる人で、子供の頃はよく、この母親からレーザーストッキング物語などを

読んで貰ったりし、アーチは常にその文学的遺産を受けついだことを誇りにしていました。ま

た、アーチのミドルネームのイニシアル Ｃ は Cooper の略で、彼は常にこれを用いていまし

た。彼の母親はクリーブランドで最初のアマチュア劇団をつくった人で、 

子どもの頃、アーチは、しばしばその公演に顔を出していました。そして、生涯この一座を愛

し続けました。アーチはまた音楽をも好みました。彼は優れたフルート奏者で、14年間クリ

ーブランド・シンフォニー・オーケストラの団員で、マネージャーを務めました。 

その後、アマチュア・オーケストラのクリーブランド・メッツに加わりましたが、晩年インタ

ビューに答えて次のように語っています。 

 

 

『わたしは心と知性の完全な調和を求めて努力していま

す。わたしの心は音楽にあり、知性はビジネスにありま

す』と。アーチは大部分を独学で通しました。 

12歳のとき、家計を支えるために学校を去りましたが、

クリーブランドの社会福祉施設で夜学に通いながら学力

の不足を解消しました。16歳のとき、クリーブランドの

Cuyahoga Lumber Company という会社の給仕となり、 

1日 1ドルの給料を貰っていましたが、 

まもなく出世して社長となり、28年後にはその会社の 

オーナーになりました。彼はまた、貯蓄貸付組合の社長

や、汽船会社の副社長もしました。そして、クリーブラ

ンド、果てはオハイオ州を通して商業活動や地域社会活

動を行ない、法定不動産業者の代表として活躍しまし

た。このように、アーチ・クランフは貧しい少年時代を

過ごしましたがついには米国オハイオ州クリーブランド

で実業家として大を成すに至ったのです。（My-Rotary） 

 

 

 

＊今年度もロータリー財団へのご寄付をありがとうございます。皆様から頂きましたご寄

付は、ポリオの根絶活動や地区補助金等にも活用されます。「世界でよいことをするため

に」引き続きご協力をお願い致します。      ロータリー財団委員長① 當間 卓 

 

 

☆プログラム    

11 月 5 日（火） 

「沖縄のポリオの現状について」 

沖縄南部療育医療センター 院長 

當山 潤 氏 

11 月 12 日（火） 

「（仮）大相撲の魅力と郷土力士への期待」 

NHK 沖縄放送局 アナウンサー 

沢田石 和樹 氏 

11 月 19 日（火） 

「ガバナー公式訪問卓話」 

国際ロータリー第 2580 地区 

石川 彌八郎 ガバナー（東京福生） 

11 月 26 日（火） 

「12 月 10 日 献血活動を前に」 

沖縄県赤十字血液センター 事業部献血推進課長 

仲本 正嗣 氏 
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① 3 依頼し i 

■ニコニコ BOX (*^^)v 

伊志嶺 匡 会長 皆様、色々ありが

とうございました。本日弊社の JV

プラント落成式でした。新垣 淑典 

パスト会長 色々おめでとうございま

す。 新垣 淑豊 会員 2 ヶ月遅れの

誕生日で報告です。ニコニコ。松島 

寛和 会員 皆様こんばんは、先日の

ポリオデー、お疲れさまでした。ま

たありがとうございました。ニコニ

コ！！ 堀川 剛 会員 誕生日プレゼ

ントありがとうございます。50 代も

たのしみます。ニコニコ。宮里 洋

介会員 引き続き皆出席を頑張りま

す。米須 義明会員 諸々ありがとう

ございました。 赤岩 勇二 会員  

10 月 6 日の NHK のど自慢盛り上が

りました。ドリカムの「何度でも」

を歌ったのは米須さんの息子さんの

お嫁さんです。ニコニコ。 

■2024－25 年度 ニコニコ BOX 

本日のニコニコ BOX \15,000 

             累計 \197,000 

 

■幹事報告      安里 繁信 幹事    

＊来週 11/5（火）は理事会 11:00～

ガバナー公式訪問前クラブ協議会

11:15～パシフィックホテル沖縄 2

階「マノア」で開催致します。各担

当委員長の皆さんは 11:15 からの 

クラブ協議会よりご出席ください。 

 

■新会員候補者についての通知                                                

理事会で次の方々の入会が承認されましたの

で異議のある方は 7 日以内に申し出下さい。                                 

氏名：柴田 哲也 （しばた てつや）氏 

職業分類: たばこ製造 

職業：日本たばこ産業（株）沖縄支社長 

氏名：具志堅 千秋（ぐしけん ちあき）氏 

職業分類: 電気工事材料販売 

職業： （有）浦添電材 専務取締役 
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■会長報告       伊志嶺 匡 会長 

＊例会の前に東京武蔵野ロータリークラブ 

櫻井権司会員（2008-09 年度ガバナー）へ

黙祷致します。「かねてより療養中のところ

9 月 27 日(金)にご逝去されました（行年７

６歳） 生前のご厚誼を深謝しご冥福をお祈

りするとともに 謹んでご通知申し上げます 

葬儀につきましては、ご遺族の意向により

近親者のみで執り行われましたことをご報

告申し上げます 後日、偲ぶ会が行われる予

定とのことですので、詳細につきましては 

ご案内を預かり次第改めてお知らせいたし

ます なお、ご家族のご意向により個別での

ご弔問、ご厚志等につきましては、ご辞退

されるとのことです。」 

■ポリオ根絶募金活動報告 

松島 寛和 社会奉仕委員長 

＊当日参加会員 25 名・ご家族 2 名 

那覇高校インターアクター7 名・ 

顧問教師 1 名。35 名。  

＊ポリオ根絶募金 BOX \111,918 送金済  

暑い中、ご協力くださいましてありがと

うございました。  

■国際大会ガバナーライブナイトご案内    

河井 耕治 国際奉仕委員長 

2025 年 6 月 21 日（土）～25 日（水）にカ

ナダ・カルガリーにおいてロータリー国際

大会が開催されます。2024 年 6 月 22 日

（日）開会式後の夕食時に第 2580 地区主催

「国際ロータリー第 2580 地区ガバナーライ

ブナイト」を下記の通り開催いたします。 

日時：2025 年 6 月 22 日（日）開場 18:30 

開会 19:00 （約 2 時間）会場：WHISKEY 

ROSE ウイスキーローズライブハウス

https://whiskeyrosesaloon.com/*ダウンタ

ウン、スコシアバンクサトルドーム各々か

ら車又はライトレールで約 10 分：会費 お

１人 25,000 円 お申込みはクラブ事務局へ

迄。 

ドレスコード：カジュアル  

２ 

■2024-25年度 地区補助金プロジェクト 

プロジェクト名「ベビーミルクプロジェクトへ だっこ紐・ベビーカー・チャイルドシートの寄贈」  

このプロジェクトで何をしますか？ 

貸出用のだっこ紐、ベビーカー、チャイルドシートの寄贈 

このプロジェクトによって誰が恩恵を受けますか？直接受益者の推定数もお書きください。 

乳幼児を抱える困窮世帯 221 世帯（2022 年度） 

2024 年度も同等またはそれ以上の支援世帯が見込まれる。 

このプロジェクトはどこで実施されますか？実施場所や寄贈先の名称や住所をお書きください。 

当クラブ例会にてベビーミルクプロジェクトへの寄贈式を行う。マスコミ取材も行う。 

寄贈先住所：〒901-0152 沖縄県那覇市小禄 1240-301 

このプロジェクトに取り組もうと思ったきっかけは何ですか？この活動は、地域社会のどのような 

ニーズに取り組みますか？そのニーズはどのような情報収集やヒアリングをして特定されたものです

か？ 

失業、減収、病気、離婚、誰にでも起こりうる課題。 

乳幼児の「命」と「健康」を守る「ベビーミルクプロジェクト」の卓話を聴き現在、高額で購入でき

ない貸与用のベビーカー、チャイルドシート、だっこ紐が足りないため今回寄贈したい。 

このプロジェクトに何名の会員が参加する予定ですか？会員は何を行いますか？プロジェクトへの財

政的支援を除き、その具体例を少なくとも 2つ挙げてください。 

クラブ会員数： １月 ９日時点 ６５ 名 参加予定の会員の人数： ４０ 名       

・例会で卓話を頂き、分区内会員の皆様へもベビーミルクの活動を知ってもらう機会としたい。  

・若い世代（インターアクター、ローターアクター）にも話を聴いてもらいこういった活動がある 

ことを知ってほしい。 

・メディアを通しての周知活動 。 

協力団体が関与している場合、その団体名と選んだ際のプロセスと役割をご説明ください。 

〔団体名〕 共有ステーション つむぎ 

〔選定プロセス〕周産期の妊婦から 18 ヶ月目安の離乳までの乳幼児を一般家庭、ひとり親世帯の 

区別なく困窮世帯向けに粉ミルク、紙オムツを支援するボランティア団体。 

〔この団体が持つどのようなリソースや専門知識が役立ちますか？〕 

個別支援年間支援者についてのデータがある。 

ミルクを薄めて飲ませると水中毒、栄養不足になることなど専門知識が学べる。 

貴クラブ以外のロータリークラブ、ローターアクトクラブ、インターアクトクラブ、学友、会員の 

家族は、この活動に協力や参加をする予定がありますか？ 

会員ご家族、那覇高校インターアクトクラブ、那覇ローターアクトクラブ。 

＜支出＞ ① だっこ紐 \17,490×2＋\4,400×2＝\43,780 ② ベビーカー \63,800×５＋\34,870

×4＝\458,480  ③チャイルドシート \73,480×3＝\220,440    合計￥722,700 

＜収入＞ ① 地区補助金(国際ロータリー第 2580 地区)より \570,000  

②  クラブより \152,700                          合計￥722,700  

 

https://whiskeyrosesaloon.com/
file://///152,700

